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2 Timóteo 3:12-17 
Ora, todos quantos querem viver piedosamente em Cristo Jesus serão perseguidos. Mas 
os homens perversos e impostores irão de mal a pior, enganando e sendo enganados. Tu, 
porém, permanece naquilo que aprendeste e de que foste inteirado, sabendo de quem o 
aprendeste e que, desde a infância, sabes as sagradas letras, que podem tornar-te sábio 
para a salvação pela fé em Cristo Jesus. Toda a Escritura é inspirada por Deus e útil para o 
ensino, para a repreensão, para a correção, para a educação na justiça, a fim de que o 
homem de Deus seja perfeito e perfeitamente habilitado para toda boa obra. 
 
Paulo aqui está mostrando para Timóteo, e também para nós, o quão necessário é não 
somente aprender a Palavra de Deus, mas acima de tudo, saber permanecer naquilo que 
foi ensinado acerca Dela. Existem pessoas que são muito sinceras naquilo que fazem, sem 
saber que estão enganadas com relação à sua fé. Os judeus, nos dias dos apóstolos, ainda 
estavam clamando por um Messias, sem ter se dado por conta de que Ele já tinha vindo e 
que fora crucificado por eles mesmos. O povo de Israel estava sem a mínima noção disso 
por causa de seus mestres e intérpretes da Lei. Os algozes de Cristo era a única referência 
que os israelitas possuíam sobre o que as Escrituras estariam prometendo para aqueles 
dias, mas mal sabiam eles que estavam sendo todos enganados por aquela liderança, que 
não conheceram a Deus e nem o dia de Sua visitação. 
 
Mas antes que Cristo partisse, Ele comissionou os Seus apóstolos para que a verdadeira 
interpretação das Escrituras pudesse ser dada aos eleitos daqueles dias. Sendo assim, 
enquanto havia uma liderança enganando e sendo enganada, por outro lado, havia um 
pequeno e humilde ministério formado por homens cheios do Espírito Santo, pregando e 
entregando a revelação da Palavra de Deus. Todos aqueles homens foram vindicados por 
Deus para a obra que estavam fazendo. É por isso que Paulo pediu também para que 
Timóteo atentasse para o fato de quem estava lhe instruindo. Paulo não era um simples 
teólogo ou fariseu, ou alguém chamado ou escolhido por homens para pregar, mas Deus o 
chamou e comissionou, e ele fazia questão de deixar isso muito bem claro logo na 
introdução de suas epístolas. 
 
Romanos 1:1 
Paulo, servo de Jesus Cristo, chamado para ser apóstolo, separado para o evangelho 
de Deus. 
 
1 Coríntios 1:1 
Paulo, chamado pela vontade de Deus para ser apóstolo de Jesus Cristo. 
 
Gálatas 1:1 
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Paulo, apóstolo, não da parte de homens, nem por intermédio de homem algum, mas 
por Jesus Cristo e por Deus Pai, que O ressuscitou dentre os mortos. 
 
 
Então o que Paulo estava dizendo para Timóteo era: “Atente para quem está te instruindo. 
Veja quem está falando com você. Eu sou vindicado por Deus. Eu fui chamado por Deus 
para fazer isso. Eu tenho o „Assim Diz o Senhor‟ para a sua vida. Se você confiar no meu 
ensino você não ficará confundido ou enganado”. Que segurança! Enquanto muitos 
estavam confundidos e embaraçados com interpretações e tradições humanas, havia um 
pequeno rebanho sendo conduzido por uma liderança fiel e genuína. A igreja tinha uma 
referência. 
 
Mas quando essa mesma igreja se organizou ela perdeu tudo isso. E somente depois de 
vários séculos é que a Igreja voltou a ter aquela mesma referência e segurança dos dias 
dos apóstolos por meio do ministério do sétimo mensageiro. Agora, com o ministério de 
Malaquias 4, a Igreja finalmente tem algo seguro com que se firmar. Novamente foi dado à 
Igreja do tempo do fim um ministério vindicado por Deus e com o “Assim Diz o Senhor”. 
 
Então se Paulo achou que fosse importante para que Timóteo atentasse para quem estava 
lhe instruindo, eu creio que isso não deveria ser menos importante para nós nos dias de 
hoje. O que você realmente sabe e quem instruiu você nisso? Quem te ensinou o que você 
sabe? 
 
Paulo disse que nos últimos dias, os ungidos, ou seja, os assim chamados “cristãos”, 
seriam cada vez mais egoístas, jactanciosos, desafeiçoados e amantes de si mesmos. E 
nós temos uma confirmação disso quando vemos até mesmo falsos ismos surgirem em 
meio ao povo da Mensagem, alegando que se você somente ouvir a fitas, não será 
confundido. Porém, eu quero lançar um desafio para você: interrogue todas as pessoas do 
ismo do “só as fitas” que você puder encontrar e examine a maneira como eles interpretam 
a Mensagem e as Escrituras. Depois, veja como é o seu comportamento com respeito aos 
demais irmãos que não aceitaram se submeter ao mesmo tipo de servidão mental a que 
eles se sujeitaram, e então você descobrirá que tudo que há é um bando de fanáticos e 
ignorantes totais acerca do ensino apostólico que o irmão Branham restaurou. 
 
Há também aqueles que dizem que eles não precisam ouvir a ninguém porque eles já têm 
o Espírito Santo que lhes instrui sobre tudo. Quanto a esse tipo de alegação, o irmão 
Branham certa vez disse o seguinte: 
 
Israel no Egito (25/03/1953) § 104 
Bem, eles dizem: ―Eu não preciso que ninguém me ensine. Glória a Deus, eu tenho o 
Espírito Santo.‖ Bem, então o Espírito Santo estava errado quando Ele disse que Ele 
estabelece alguns na igreja mestres. Deus os coloca na igreja como mestres. Está 
encerrado. Por que Ele colocaria mestres aí, se o Espírito Santo fará todo o ensinamento? 
Hã? Correto. Vê? O que as pessoas precisam é de que seus cérebros sejam batizados, 
além da água. 
 

Paulo também disse: 
 
Romanos 10:13-14 
Todo aquele que invocar o nome do Senhor será salvo. Como, porém, invocarão aquele 
em quem não creram? E como crerão naquele de quem nada ouviram? E como ouvirão, se 
não há quem pregue? 
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Então, saber quem te influenciou ou instruiu nas coisas que você defende, pode sim, fazer 
toda a diferença. O problema que Paulo estava levantando era de que se não formos 
instruídos corretamente, estaremos não somente enganando a nós mesmos, como também 
aos outros com aquilo que nos foi ensinado de errado. Ponto final! Portanto, pouco importa 
se alguém alegue ser cheio do Espírito Santo, porque o tipo de treinamento e a instrução 
equivocada a que ele se submeteu, pode decisivamente comprometer a sua capacidade de 
discernimento entre o certo e o errado. 
 

A Invasão dos Estados Unidos (09/05/1954) § 58 
Deste modo, ―o homem do pecado‖ se levantando, poder, tão enganoso. Que coisa! Eu 
ouvi um ministro esta manhã, um homem cheio do Espírito, tomando a marca da besta 
e dizendo que o anticristo era a Rússia. Que erro! Hum-hum! A Rússia não tem nada a 
ver com isto. Não, senhor. Isso é bíblico. 
 
Entenda que quando o irmão Branham diz que esse ministro era um homem cheio do 
Espírito Santo, estava se referindo ao fato de ele possuir dons espirituais. Isso é quando 
alguém está ungido apenas na sua carne pelo Espírito Santo. Porém, ele também disse 
que muitos podem ir para o inferno nessa condição. Então, de nada adianta estar cheio e 
ter todos os dons do Espírito, se continuar vivendo enganado por conta de um falso ensino. 
 
Estes ministros cheios do Espírito não conseguem entender que o anticristo está mais 
perto deles do que poderiam imaginar. O anticristo não está somente em um sistema 
político ou financeiro apenas, mas está dentro das próprias igrejas, fazendo os seus 
membros pensarem que são cristãos ou nascidos de novo, quando tudo isso não passa de 
um blefe do diabo para confundi-los e enganá-los. Eles pensam ter alguma revelação dos 
mistérios de Deus, mas tudo o que eles possuem é um arco sem flechas. 
 
O Primeiro Selo (18/03/1963) § 399 
Quem é esse cavaleiro sobre o cavalo branco? Você não é cego. Você vê quem é. É esse 
anticristo, e esse espírito enganoso que prosseguiu agora e se infiltrou. (Se infiltrou 
aonde? Entre os cristãos, enganando-os, fazendo-os pensar que são nascidos de novo só 
porque creem em uma determinada doutrina ou pertencem a um sistema religioso 
qualquer) Fez… E, então, veja, Deus simplesmente continua repetindo isto. Ele o mostra 
como um homem saindo de cavalo branco, e com seu arco e sem flechas. Ele é um 
fanfarrão. Ele não tem poder. Dizem: ―O poder da igreja!‖ Onde está? O que eles fazem? 
Dizem: ―Somos a igreja original.‖ A igreja original expulsava demônios, curava os enfermos, 
e ressuscitava os mortos, tinha visões, e tudo mais. (E para complementar, eles também 
criam na doutrina apostólica, mas...) Onde está isso agora? Está vendo? É um blefe, arco 
sem flechas. Ah! Isso mesmo. 
 

A Era da Águia 
 
Então esse espírito enganoso da religião esteve infiltrado em meio aos cristãos no decorrer 
das eras, e ele está presente até os dias de hoje, com a diferença de que agora vivemos na 
era da Águia, onde os eleitos não poderão mais ser confundidos e viver enganados para 
sempre. 
 
O Sexto Selo (23/03/1963) §§ 246-249 
Jacó tinha o direito de primogenitura. Está certo? [A congregação diz: ―Amém.‖—Ed.] Mas 
ele certamente foi um pouco trapaceiro quanto a isso. Está vendo? Ele foi e enganou seu 
pai. Enganou seu irmão. Fez de tudo. No entanto, legalmente, sempre, ele o tinha, porque 
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Esaú tinha vendido. Mas então quando foi trabalhar lá para o sogro, ele colocou aquelas 
varas de álamo na água, para fazer aquele gado prenhe e animais produzirem filhotes 
malhados. E, oh, você sabe tudo o que ele fez dessa maneira, somente para—para ganhar 
dinheiro. Agora observe, agora. Ele foi expulso do seu povo. Agora, é um tipo do judeu, 
agora. O negócio dele é arrancar dinheiro. Seja como for ele vai conseguir. Ele esfola você 
vivo, para conseguir. Agora, você sabe disso. Ele é um tanto enganoso, só isso. Ora, não 
negocie com ele; ele—ele passa a conversa em você, sim. Sim, senhor. Por quê? Ele tem 
de ser assim. Esse é o tipo de espírito que está dominando. Exatamente como aqueles 
reformadores, não conseguiam entender esta Palavra, porque aquele foi o espírito do 
homem enviado a eles. É a era da águia que entende a Palavra e a revelação. Todos 
que entendem isso, ergam as mãos, de modo que eu… Isso é bom. Isso é ótimo. Estão 
vendo? Isso é bom. Agora, vejam, se vocês puderem chegar aqui atrás sob estes Selos, se 
Eles alguma vez chegarem… Quando são abertos, pode-se ver exatamente o que Deus 
está fazendo, o que fez, o que fará. Aqui está, exatamente. 
 
Agora que os Sete Selos foram abertos e os Sete Trovões revelados, não podemos mais 
viver enganados. Nas outras eras, um trinitário ou unicista ainda poderia ser salvo pela 
eleição da graça, mas nesse tempo do fim quando a luz raiou para a Igreja, todas as trevas 
do engano e da confusão foram deixadas para trás. Hoje os eleitos têm a compreensão 
correta da Palavra de Deus. Tudo que eles precisam fazer agora é permanecerem firmes 
naquilo que aprenderam, para que não sejam confundidos. 
 
Apocalipse 3:11 
Venho sem demora. Conserva o que tens, para que ninguém tome a tua coroa. 
 
Então, embora o diabo ainda possa vir a tentar enredar algum filho de Deus nessa última 
hora com alguma coisa enganosa para substituir essa Mensagem, o eleito águia sabe que 
essa Mensagem é a sua única fonte de gozo e de alegria. 
 
O Sinal (01/09/1963) §§ 274-276 
Ele unicamente reconhece o – o Sinal. Essa é a Mensagem da hora! Essa é a Mensagem 
deste dia! Essa é a Mensagem deste tempo! No Nome de Jesus Cristo, receba-O! Não um 
sub-… substituto, algo que o diabo possa colocar sobre você; como um amor enganoso, a 
fazer com que um homem ame outra mulher fora de sua esposa, ou uma esposa a algum 
outro fora, ou desta coisa aqui, coisa desonrosa. Isso não é o amor verdadeiro. Isso é o 
diabo. Isso é obra dele. É algo que ele procura dar a você, no lugar; um gozo, beber e 
sentir-se bem quanto a isso, dizer: ―Estou melancólico; sairei e comprarei uma garrafa de 
bebida alcoólica, e esquecerei isso.‖ Isso é uma morte. Deus é o gozo de vocês. Deus é a 
força de vocês. Conhecendo a Mensagem, conhecendo a Verdade, isso é a nossa 
suficiência agora. Ele é minha suficiência total. Nele, todas as coisas de que eu necessito 
estão Nele. Essa é nossa força. ―Meu socorro vem do Senhor.‖ Vocês, cristãos, busquem 
sua alegria Nele, busquem sua força Nele, busquem sua felicidade Nele. Ele é minha paz. 
Ele é meu gozo. Ele é minha estima. Ele é minha Vida. Esse é um Pacto, o Sinal sobre a 
porta! 
 
Essa Mensagem vindicada do tempo do fim é tudo isso para nós. É a nossa referência 
sobre como proceder e agir como cristãos. Mas Satanás sabe que Deus colocou em Seus 
filhos uma sede por Sua Palavra, e assim, ele se aproveita para se infiltrar e apresentar 
alguma outra coisa no seu lugar. 
 
Sede (19/09/1965) § 101 
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E agora como Satanás tenta perverter esta satisfação da alma, essa sede da alma! Ele 
tenta lhe dar tudo para satisfazê-la. E ele é tão enganoso nestes dias de perversão. Este é 
um mundo pervertido. É uma raça pervertida. É um povo pervertido. Tudo é pervertido, e 
perverteu tão gradualmente que se tornou a era mais enganosa que nós… em que 
qualquer ser humano já viveu. É mais enganosa do que nunca. 
 

Uma Vida Alinhada Com Deus 
 
Agora, existe uma diferença entre alguém estar enganado, de um outro que fala 
conscientemente uma mentira. Porém, quando alguém tem toda sua vida rendida ao 
entendimento dado pelo Espírito Santo, sua vida passa a estar toda alinhada com Deus e 
jamais poderá ser enganado ou pregar uma mentira. 
 
Espíritos Sedutores (24/07/1955) §§ 46-50 
Agora, nós somos, temos, muitas vezes, temos faz anos, temos o que chamamos de 
―detector de mentiras.‖ Você pode colocá-lo em seu pulso, colocá-lo de lado a lado da 
sua—sua cabeça, e você pode ficar ali e tentar fazer de tudo que pode para fazer uma 
mentira parecer verdade, e isso registrará negativo toda vez, porque o ser humano não foi 
feito para mentir. A mentira é uma coisa enganosa, dura, coisa maligna. Eu prefiro ter 
um bêbado comigo, a qualquer dia, do que um mentiroso. Está vendo? Um mentiroso! 
E seu corpo não foi feito para mentir. Não importa quão pecaminoso você seja, ainda assim 
você é um filho de Deus caído. A pessoa mais pecaminosa nesta cidade hoje, não era do 
intento de Deus que você fosse pecaminoso. Ele queria que você fosse filho ou filha Dele. 
Você foi feito na própria característica Dele. Porém o pecado causou que você fizesse isso. 
E não importa o quanto você tente imitar e tentar fazer uma mentira parecer correta, tem 
um instrumento científico que prova que isso é errado. Você pode dizê-la com toda a 
inocência que desejar, mas mesmo assim registrará negativo; porque há um subconsciente 
dentro do ser humano, e esse subconsciente sabe qual é a verdade. E não importa o 
que você esteja dizendo aqui fora, esse subconsciente sabe que é uma mentira, e 
registrará partindo do subconsciente. Portanto, se um homem ou uma mulher pudesse 
chegar a ter os seus pensamentos, e o seu testemunho e a sua vida tão alinhados 
com Deus (amém) a ponto do canal do Espírito Santo perfeitamente ser um com 
Deus, o que ocorreria! Se o homem e a mulher pudessem chegar a se endireitar, que 
fosse com a liberdade de coração, com fé do mais íntimo! Muitas pessoas vêm ao altar 
para receber oração, elas têm fé intelectual. Confessam seus pecados e unem-se a uma 
igreja pela fé intelectual. Elas crêem na—na mente. Elas crêem porque ouviram falar. Elas 
crêem porque sabem que é a melhor norma. (Às vezes alguém crê e aceita a doutrina 
correta porque no seu intelecto sabe que é a forma mais compreensível e coerente, mas 
isso ainda não significa que essa pessoa esteja endireitada com Deus) não é para isso que 
Deus olha. Ele não olha para sua fé intelectual. Ele olha para o coração, onde do lado 
de dentro Deus… E quando vem do coração, todas as coisas são possíveis então. Sua 
confissão concorda com sua vida, sua vida fala tão alto quanto sua confissão. Mas 
quando sua confissão diz uma coisa e sua vida vive outra, há algo errado em algum lugar. 
(Ela ainda está enganada) Isso é porque você tem fé intelectual, e não a fé que 
procede do coração. E isso mostra que do lado de fora, aqui, está um conhecimento de 
Deus; porém do lado de dentro, aqui, está um demônio duvidando. ―Creio em cura divina, 
porém isso não é para mim.‖ Está vendo? ―Ah, poderia ser, mas não creio.‖ Entende? Por 
fora, você diz ―sim‖; por dentro, sua consciência diz ―não.‖ Essa mesma coisa científica 
provaria que aquilo era o certo, provaria isso. 
 
Então alguém que não pratica a Palavra torna-se enganoso, tanto para si mesmo quanto 
para os que lhe ouvem. 
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Tiago 1:22 
Tornai-vos, pois, praticantes da Palavra e não somente ouvintes, enganando-vos a vós 
mesmos. 
 
As igrejas e tabernáculos hoje estão tão confusos e enganados porque vivem em um clarão 
de eras que já passaram. 
 
Há Um Homem Aqui Que Pode Acender a Luz (29/12/1963) §§ 249-251 
As igrejas, neste clarão, são tão enganosas, que parece que é a Verdade. Agora, 
Jesus não disse? Vejamos em Mateus 24, veja. Mateus 24, Jesus disse que: ―Nos últimos 
dias, os dois espíritos serão tão parecidos que enganariam até os Eleitos, se possível fora.‖ 
Haveria um grupo eleito que sairia para formar a Igreja, nos últimos dias. E estas 
organizações, com aquilo que eles chamam de a Verdade deles, seriam tão parecidas com 
a Coisa verdadeira, que enganariam até os Eleitos, ainda mesmo os pentecostais. Agora, 
você sabe que você não vai tomar um pentecostal e enganá-lo com alguma doutrina 
metodista ou batista. Você não vai dizer isso a ele. Ele sabe mais. E tampouco você vai 
enganar algum batista com uma doutrina luterana. Está vendo? E nem você vai receber a 
Mensagem, ver a Mensagem agora nesta Palavra, por meio de alguma doutrina 
pentecostal, um falso ―Pai, Filho, Espírito Santo,‖ e toda esta coisa assim, (E eu acrescento 
que ninguém que crê na Mensagem da Hora se enredará com a doutrina unicista. Você 
nunca poderá se apresentar para uma águia com tal espírito ímpio e dogmático! Ninguém 
conseguirá convencer a uma águia de que a doutrina unicista é apostólica) e ali outra vez 
nesses credos que eles têm nessa estrutura organizacional. Não, não é possível. Você 
nunca os enganará, porque os Eleitos não serão enganados. O que é isto? O que é 
isto? Enganosos. Estes clarões, o que eles estão fazendo? Eles estão levando a igreja 
para a matança do concílio, por meio do clarão deles. Essa será a matança final, quando 
ela e Roma se unirem. Quando eles formarem essa imagem da besta, essa é a matança 
final. E estes clarões que vocês têm agora, olhem o que isto está fazendo, levando as 
pessoas. É um bode. 
 
Há exatos 3 anos atrás eu preguei um sermão com o título “Discernindo os Bodes Judas”,  
onde eu explico uma prática hoje quase em desuso onde os criadores de ovelhas 
treinavam um bode que depois conduziria as ovelhas para o abatedouro. Ele era colocado 
dentro do rebanho com o propósito de guiá-las. Ele comia com o rebanho, esfregava seus 
ombros com o rebanho e em todos os aspectos, agia como se fosse um do rebanho. Aliás, 
o balido de um bode é quase idêntico ao de uma ovelha. E assim, ele era aceito pelo 
rebanho, até que, na hora marcada, seu amigo traidor levava a todos para o abate. 
 
Assim também atuam certos líderes, que após se infiltrarem em meio às ovelhas de Cristo 
levam-nas ao matadouro. Esses líderes enganam os outros porque eles mesmos estão 
enganados. É por isso que o cristão precisa tomar muito cuidado com o tipo de ensino que 
recebeu, averiguando com a Bíblia, com a Mensagem e também com ministros chamados 
por Deus, a fim de saber se o ensino que recebeu está correto e a fonte fidedigna, do 
contrário, ele poderá ser responsável no desvio de muitos, ao promover uma mentira, 
pensando ser verdade. E é exatamente esse tipo de desinformação que um bode Judas 
faz. 
 

Uma Falsa Visão 
 
Agora, deixe-me dar a você um breve exemplo do que um bode Judas dentro da 
Mensagem é capaz de fazer. Algumas semanas atrás eu recebi um boletim do irmão Ewald 
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Frank que ele costuma distribuir para os irmãos, onde na página 15 ele escreveu o 
seguinte: 
 
Carta Circular, Abril de 2020 – Ewald Frank 
No funeral do profeta, em 11 de abril de 1966, convidei o irmão Pearry Green para 
testemunhar o que seus olhos viram no ministério do irmão Branham e o que ele havia 
vivenciado nas reuniões. Infelizmente, ele apenas contou histórias da vida do profeta. Em 
seu primeiro sermão em Krefeld, ele disse com entusiasmo: ―O profeta viu um calendário 
em uma visão que se abriu por si mesmo e parou em 1977.‖ Em 1977, tudo deveria 
terminar e o arrebatamento acontecer, assim foi afirmado. Fui seu tradutor e mencionei 
a observação do calendário em minha primeira carta circular em 1966. Posteriormente 
tive que constatar que o irmão Branham NUNCA falou de um calendário... 
 
Confesso que senti pena do pobre Frank quando li isso, mas isso não me surpreendeu nem 
um pouco. Além de Pearry Green não ter compreendido corretamente a Mensagem do 
irmão Branham, ele sempre foi um espalhador de fake news. Ele contava sobre essa 
suposta visão a todos que podia, e conforme disse o irmão Frank, com muito entusiasmo, 
ou seja, “cheio do Espírito Santo”. Porém, ele estava agindo como um bode que leva 
enganosamente ovelhas para o matadouro. Se pelo menos uma única vez ele tivesse a 
humildade de perguntar para o irmão Branham se aquela suposta visão era verdadeira, ele 
não teria se confundido e nem muito menos enganado aos demais. Mas como ele 
pronunciou aquelas palavras como sendo do Senhor, Green e os demais se converteram 
em falsos profetas, tomados pela vaidade e o engano de seus corações. 
 
Jeremias 14:14 
E disse-me o Senhor: Os profetas profetizam falsamente no Meu nome; nunca os enviei, 
nem lhes dei ordem, nem lhes falei; visão falsa, e adivinhação, e vaidade, e o engano 
do seu coração é o que eles vos profetizam. 
 
Mais uma vez vemos o quão importante era aquele conselho que Paulo deu a Timóteo: 
“Preste atenção ao tipo de informação que recebestes e de quem te passou”. Ou seja, 
tenha certeza de que é de uma fonte confiável. 
 
Agora, nós sabemos perfeitamente que tudo isso que vemos acontecer dentro da 
Mensagem, faz parte dos dois espíritos que estariam infiltrados em meio à Noiva de Cristo, 
para confundir os eleitos com palavras de engano. 
 
Mateus 24:23-25 
Então, se alguém vos disser: Eis aqui o Cristo! Ou: Ei-lo ali! Não acrediteis; porque surgirão 
falsos cristos e falsos profetas operando grandes sinais e prodígios para enganar, se 
possível, os próprios eleitos. Vede que vo-lo tenho predito. 
 
Mas como eu disse, um crente águia com a revelação dessa Hora não pode se enganar. E 
eu quero dar a você agora um exemplo de como isso é verdade. 
 
Muitos chegaram até o irmão Vayle contando a ele sobre essa mesmíssima visão. Green e 
os outros apresentavam isso como sendo uma oitava visão em acréscimo às outras sete 
que o irmão Branham havia recebido em 1933. Porém, antes de sair difundindo uma 
mentira como se fosse verdade, Vayle teve a humildade de procurar o profeta primeiro e 
perguntar-lhe pessoalmente se isso procedia. 
 
Mordomia Nº. 15 (04/10/1997) – Lee Vayle 
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Agora, embora essas sete visões tenham vindo em dada ordem – um, dois, três, quatro, 
cinco, seis, sete – elas não estão necessariamente em ordem cronológica. Agora, o irmão 
Branham pegou a visão número seis, da mulher cruel, e a colocou realmente como a visão 
quatro, porque Kennedy assumiu o poder, e a Igreja Católica o fez. Então a mulher cruel já 
estava lá. Agora, eu tomei, geralmente colocava o carro bolha de plástico como o número 
cinco. E é assim que eu sempre olhei. Mas o carro-bolha de plástico era a visão quatro. 
Agora, por que eu fiz isso, não tenho certeza. Porque fui eu que tirei isso do livro de 
visão para ter muito cuidado. Porque algumas pessoas vieram até mim e me falavam 
sobre essas visões e eu dizia: ―Ótimo‖, e eu as anotava, e anotei o que elas também me 
disseram, a qual foi a visão número oito que era de uma mão que saía do céu, enrolava um 
calendário e dizia: ―1977‖. E eu li para o irmão Branham, e ele disse: ―Irmão Vayle‖, ele 
disse ele, ―eu não me lembro disso na minha visão‖. Bem, eu disse: “Irmão Branham, 
todo mundo diz que você disse isso a eles”. (Já sabemos que Pearry Green foi um 
deles. Ele dizia que o irmão Branham lhe havia contado sobre tal visão) Agora, veja, ele 
não disse nada a eles. Vê como as pessoas mentem? (Entende agora por que o irmão 
Branham disse que preferiria ter um bêbado ao seu lado do que um mentiroso? Um bêbado 
prejudica só a si mesmo, mas um bode Judas pode fazer um estrago muito maior) Oh, 
todos eles estão me dizendo: ―Sim, é isso‖. Bem, eu disse: ―Bem, irmão Branham, como 
é?‖ Bem, ele disse, ―Lee‖, ele disse, ―eu tenho uma memória fraca. Iremos para o livro das 
visões, e amanhã eu vou trazê-lo, e vamos examinar o livro das visões.‖ Não havia 
nenhuma mão descendo com um calendário. Agora, de onde Leo e Gene e todos 
aqueles sujeitos conseguiram isso? (Parece que foram os dois homossexuais das fitas que 
inventaram a oitava visão) Agora, eles eram um par de pervertidos, então se você é 
miseravelmente pervertido fisicamente, eu tenho uma ideia de que o seu espírito também 
não é muito caloroso, porque a Bíblia diz: ―Tais foram alguns de vocês, mas agora vós 
estais limpos.‖ Eles estavam perto do irmão Branham e nunca se livraram de seu espírito 
homossexual. Ambos estão mortos agora, e posso dizer o que eu quiser, é claro, e não ser 
responsável, mas o ponto é que eu não sou responsável por contar histórias sujas a 
ninguém. Eu estou lhe dizendo a verdade. Quando o irmão Branham me disse o que eles 
eram, eu pensei que ele estava apenas, sabe, sendo tão podre quanto eu, usando um 
nome ruim sobre as pessoas. Era absolutamente a verdade. Uma bagunça absoluta. Se 
você não crê nisso, fale com a esposa de Leo, que ainda está viva. Agora, esses sujeitos 
eram uma bagunça absoluta, e as pessoas ao redor deles. Mas não houve uma oitava 
visão.  
 
Então veja que Green, sem consultar o profeta, saiu espalhando uma mentira como se ela 
fosse verdade. Essa era a diferença entre Green e Vayle. Green não tinha humildade para 
consultar ao profeta de Deus, seja para perguntar-lhe sobre a visão ou para saber se o seu 
Livro das Eras estava correto. Mas o irmão Vayle consultava o profeta, e durante o seu 
ministério permaneceu com aquilo que lhe foi ensinado, seguindo praticamente o mesmo 
conselho que Paulo deu ao seu discípulo Timóteo: “Permanece naquilo que aprendeste e 
de que foste inteirado, sabendo de quem o aprendeste‖. 
 
E para piorar, o irmão Green quando vinha ao Brasil chamava o irmão Vayle de 
“testemunha de Jeová”, quando foi ele mesmo que atuou como uma, estipulando datas 
para eventos futuros que nunca se cumpriram, enganando a todos. 
 
Paulo também disse mais a Timóteo: 
 
1 Timóteo 4:16 
Tem cuidado de ti mesmo e da doutrina. Continua nestes deveres; porque, fazendo assim, 
salvarás tanto a ti mesmo como aos teus ouvintes. 
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Infelizmente tenho visto a muitos irmãos que estudaram conosco, mas que acabaram 
depois se desviando para falsas doutrinas e ismos, porque não tiveram a humildade de 
aprender ou ao menos de permanecer naquilo que lhes foi ensinado. Por ouvir a todo tipo 
de espírito, muitas vezes as pessoas acabam se confundindo sem saber mais no que crer. 
  
A Separação da Incredulidade (28/02/1955) § 28  
Tenha cuidado com quem você se associa quando você sair lá fora e ficar em meio ao 
povo, e este começa a dizer a você isto e este aquilo. Então você se confunde todo; você 
não sabe no que você crê. 
 
Então, quando chegou o ano de 1977, Green e vários outros haviam se convertido em 
verdadeiros fanáticos, alarmando a toda Noiva de Cristo dizendo que o arrebatamento e a 
vinda de Cristo ocorreriam naquele ano, enquanto que Lee Vayle foi um dos poucos que se 
manteve em equilíbrio, dizendo que nada disso iria acontecer, porque ele tinha em sua 
mente o que o próprio irmão Branham havia lhe falado a respeito. 
 
Shalom Nº. 22 (31/05/1989) – Lee Vayle 
Agora, eu não sei se alguém vai conseguir esta fita, mas eu conheço pessoas que parecem 
muito tolas agora, porque pensaram que Ele viria em 1977. E as pessoas fizeram planos 
como se Ele viesse no próximo ano ou dois, e eles se destruíram, veja, não ouvindo 
o profeta. O que você tem se não ouvir o profeta? (Um ministro que prega a Mensagem 
sem aceitar tudo o que está Nela e na Bíblia perde a credibilidade) Poderia você pular para 
cima e para baixo e gritar e dizer: ―Eu ouço William Branham. Eu sou um crente‖, e depois 
dar meia-volta e bagunçar uma coisinha dessas? ―Ora‖, disse o irmão Branham, ―se Ele 
vier em 77, ora, Ele realmente terá que apressar, porque os sinais não estão dentro‖. Eu 
peguei aquele pequeno ditado, ―os sinais não estão lá‖, e eu sabia que Ele não viria em 
1977. 
 
O irmão Branham havia feito apenas uma mera previsão, mas o irmão Vayle disse que 
depois o próprio irmão Branham havia mudado de opinião a respeito, porque as coisas não 
estavam andando no ritmo em que ele esperava que andassem. 
 
Coisas Que Hão de Ser Nº. 6 (20/03/1994) – Lee Vayle 
As pessoas ficaram abaladas, porque ficaram frenéticas com o irmão Branham sobre 1977 
quando ele disse categoricamente no livro das Eras da Igreja...  [Aqui] categoricamente diz: 
―É meramente uma conversa, não é uma profecia verdadeira‖. A única revelação divina 
foram as próprias sete visões, das quais cinco aconteceram, e no ritmo em que estavam 
acontecendo, poderia ser em 1977. Mais tarde, ele mudou. Algo teria que acontecer 
terrivelmente rápido para que fosse em 1977, porque os sinais não estavam lá. E isso me 
deu minha pista. Observe os sinais. E se você não vê os sinais – cale a boca. 
 
Ora, esse conselho do irmão Vayle parece bastante bíblico para mim. 
 
2 Pedro 3:10 
Porque quem quer amar a vida, e ver os dias bons, refreie a sua língua do mal, e os seus 
lábios não falem engano. 
 

Sendo Reverente Com o “Assim Diz o Senhor” 
 
Green e vários outros se aproveitaram de uma declaração que o irmão Branham havia feito 
de que o irmão Vayle não cria que a Igreja pudesse ser arrebatada antes da tribulação, e 
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assim, o tinham como um falso por causa disso. Mas eles não sabem do que os dois 
trataram depois sobre esse mesmo assunto. 
 
Messias e Pequenos Messias Nº. 2 (04/03/1990) – Lee Vayle 
Eu disse a você o que tinha que dizer: ―Irmão Branham, é o ASSIM DIZ O SENHOR, para a 
Noiva...‖ Bem, primeiro de tudo, eu podia ver que estava escurecendo espiritualmente na 
sala. Eu podia ver que ele estava se ferindo e isso não estava chegando a lugar nenhum. 
Eu disse: ―Irmão Branham, olhe, vamos apenas encerrar, mas você poderia responder só 
mais uma pergunta, isso é tudo...?...‖ 
Ele disse: ―Claro, irmão Vayle, pergunte-me‖. 
Eu disse: ―Irmão Vayle... irmão Branham, é o ASSIM DIZ O SENHOR, de que a Noiva não 
passa pela tribulação?‖. 
Ele disse: ―Irmão Vayle, isso é o ASSIM DIZ O SENHOR‖. 
Eu disse: ―Obrigado, irmão Branham, isso é tudo que preciso saber. Eu encontrarei todas 
as respostas porque você me disse a verdade‖. 
 
Depois desta conversa, o irmão Vayle partiu para as Escrituras para obter as respostas, 
mas ao menos ele já tinha um caminho por onde seguir, sem duvidar ou perder demasiado 
tempo. Logo, Vayle encontrou as Escrituras que provavam que o “Assim Diz o Senhor” do 
irmão Branham estava correto. Então veja que o irmão Vayle não mudou depois de opinião 
somente para agradar ao profeta de Deus, como muitos faziam. Ele realmente recebeu 
uma revelação de que aquilo estava certo. 
 
Cada crente desta era da Águia recebe a mente de Cristo para que possa sempre aprender 
mais de Sua Palavra. Quando um filho de Deus tem essa mente, ele está apto para 
conhecer a vontade de Deus, receber a revelação da Palavra e atuar em cima dessa 
revelação, servindo a Deus e ao Seu Reino com motivos e objetivos certos. E ele sempre 
deve prosseguir e desejar aprender mais e mais buscando ter um discernimento a fim de 
não ser enganado por falsas doutrinas. Ele sempre deve comparar tudo aquilo que ele 
ouvir com as Escrituras, tendo reverência a fim de identificar qualquer erro que possa 
surgir. 
 
O Sinal Deste Tempo (13/11/1963) 
Se nós pudéssemos apenas fazer isso, apenas ser reverentes e permanecer sentados, e 
dizer agora: ―Isso é algo que pode parecer estar correto. Eu não sei. Eu não vou criticar. Eu 
apenas vou ficar quieto e observar. E então vou comparar isso com as Escrituras e ver se 
isso está correto.‖ Você deve isso a si mesmo. 
 

Quando o Incrédulo é Confrontado Com a Palavra 
 
E foi exatamente isso que o irmão Vayle fez. Ele procurava andar no caminho do meio, 
sabendo que se sairmos para um dos lados, ou nos tornaremos fanáticos ou arrogantes e 
endurecidos. 
 
Redentor, Redenção (19/11/1955) § 45  
Cada homem que é nascido do Espírito de Deus, quando ele está estabelecido em Cristo, 
seus olhos estão no Calvário, bem no meio do caminho. Se ele é só um pouquinho 
emocional, a primeira coisa que você sabe, ele ficará aqui para um lado; e a primeira coisa, 
ele se tornará um fanático, se ele não vigiar. E se ele for um pouco engomado, instruído, 
ele ficará deste outro lado e será tão frio e duro, e engomado, que tirará todo o Espírito 
dele. Se o diabo não puder impedir de você ver a verdade, ele empurrará você para a 
extremidade profunda com isso. 
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Satanás sempre busca tentar o crente na sua vaidade, dando a ele um intelectualismo para 
convencê-lo que é um sabe-tudo e um revelado. Ele tentará empurrar esse crente para um 
dos extremos da estrada a fim de perder o equilíbrio. E infelizmente, nós temos visto 
pessoas nessa Mensagem atuando dessa forma, porque alguns estão totalmente 
enganados pensando que estão pondo os seus olhos em Cristo, quando na verdade estão 
pondo os seus olhos em si mesmos. Mas o caminho do meio fará o crente olhar para mais 
nada a não ser para o Calvário, e não para si mesmo ou para algum outro. 
 
Queríamos Ver a Jesus (16/05/1957) § 21 
Quando um homem é convertido, seus olhos estão apontados em direção ao Calvário. Se 
ele é só um pouquinho nervoso, se você não vigiá-lo, ele passará para o lado fanático. 
Se ele é só um pouco estudioso, ele passará para o lado engomado. Mas bem no meio do 
caminho está a sensata, a sensível, a nascida de novo, guiada pelo Espírito, a favorecida 
Igreja do Deus vivo, indo em direção à Cristo. Essa é a verdadeira, vinda de ambos os 
lados. Um foi para um lado, e um foi para o outro, ou mostra fanatismo ou erudição e muito 
duro para se curvar. Eles sabem mais sobre a Palavra do que eles sabem sobre o Autor. 
Conhecer a Palavra não é Vida, mas conhecê-Lo é Vida: conhecê-Lo. Você não tem que 
ser um estudioso; você tem que ser uma pessoa submetida. E quando você se submete a 
Cristo, Cristo está obrigado a preencher essa vaga que você derramou sobre o altar para 
Ele. Ele está obrigado pela Sua Palavra a fazer isso, e Ele não deixará você. 
 
Então veja que nada pode ser mais enganoso do que alguém pensar que porque possui 
um dom ou unção do Espírito Santo esteja posicionado pelo que é correto, pois muitos 
destes ungidos dão um passo para trás quando a verdadeira doutrina é mostrada a eles. É 
assim que os ungidos dos últimos dias se comportariam. 
 
Os Ungidos dos Últimos Dias (25/07/1965) § 192 
Profetas, ungidos! Está certo? ―Nós não éramos profetas? Não éramos ungidos, ungidos? 
Não profetizei em Teu Nome? E em Teu Nome não expulsei demônios?‖ Como você pode 
fazer isso, e recusar ser batizado no Nome de Jesus? Vêem? Oh, que coisa! Vêem como é 
enganoso? Direto àquele exato ponto, então dão para trás. Eles vão direto à Palavra, então 
dão para trás. 
 
Tais líderes fazem com que muitos se desviem do caminho da Verdade, e foram contra 
estes que o apóstolo Pedro admoestou para que tomássemos cuidado. 
 
2 Pedro 3:17 
Vós, portanto, amados, sabendo isto de antemão, guardai-vos de que, pelo engano dos 
homens abomináveis, sejais juntamente arrebatados, e descaiais da vossa firmeza. 
 
Foi por isso que Paulo disse que palavras vãs atraem a ira de Deus, porque elas afastam 
as pessoas daquilo que é original. 
 
Efésios 5:6 
Ninguém vos engane com palavras vãs; porque, por essas coisas, vem a ira de Deus sobre 
os filhos da desobediência. 
 
Essa expressão “palavras vãs” foi traduzida do grego ―kenos‖ (κεν ος) que quer dizer 
“vazio”, “vão”, “destituído de verdade”. Assim, estes mesmos líderes estão enganados e se 
recusam em conhecer ao Senhor, porque seus corações estão cheios de ―kenos‖. 
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Jeremias 9:6 
A tua habitação está no meio do engano; pelo engano recusam conhecer-Me, diz o Senhor.  
 
O apóstolo Paulo também disse: 
 
Efésios 4:14 
Para que não sejamos mais meninos inconstantes, levados em roda por todo o vento de 
doutrina, pelo engano dos homens que com astúcia enganam fraudulosamente. 
 
E é justamente por alguns estarem dando ouvidos a espíritos enganadores que acabaram 
apostatando da fé original apostólica. 
 
1 Timóteo 4:1-2 
Mas o Espírito expressamente diz que nos últimos tempos apostatarão alguns da fé, 
dando ouvidos a espíritos enganadores, e a doutrinas de demônios; pela hipocrisia de 
homens que falam mentiras, tendo cauterizada a sua própria consciência. 
 
Os que vivem enganando e sendo enganados não permanecerão na casa do Senhor. 
 
Salmos 101:7 
O que usa de engano não ficará dentro da Minha casa; o que fala mentiras não estará firme 
perante os Meus olhos.  
 

Bem-aventurado o Que Não se Deixa Enganar 
 
Por isso, feliz é aquele que permanece na Palavra de Deus, porque estará navegando em 
uma fonte confiável onde não há mudança e nem sombra de variação. Se um crente assim 
permanecer, jamais será enganado ou se deixará ser guiado por um bode Judas. 
 
Salmos 32:2 
Bem-aventurado o homem a quem o Senhor não imputa maldade, e em cujo espírito não 
há engano. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://diogenestraducoes.webnode.com.br/ 
 

http://estudos-doutrinarios.webnode.com/ 
 

http://diogenestraducoes.webnode.com.br/
http://estudos-doutrinarios.webnode.com/

